
Chères Françaises, chère Français qui habitez en Suisse et au Liechtenstein, 

 
Je m’appelle MARC FERRACCI et je suis un député du groupe “ENSEMBLE”. 

Cela fait 2 ans que je suis élu.  
 
Dimanche 30 juin, je suis arrivé en tête du premier tour des élections. 

Le 7 juillet 2024 il faudra voter pour moi encore une fois. 

C’est très important d’aller voter car la guerre est de retour en Europe.  

La France a besoin de beaucoup de députés du groupe “ENSEMBLE”. 

C’est les députés du groupe « ENSEMBLE » qui peuvent nous protéger de la guerre. 

C’est très important de voter pour “ENSEMBLE” car c’est dangereux d’avoir des députés 
“FRONT POPULAIRE” ou “RASSEMBLEMENT NATIONAL”. 

Je veux continuer de défendre les Français qui habitent en Suisse et au Liechtenstein. 

J’ai déjà fait beaucoup de choses pour les Français qui habitent en Suisse et au 
Liechtenstein. 

Grâce à moi, vous pouvez faire vos papiers sur internet en allant sur le site qui s’appelle 
FRANCE CONSULAIRE. 

Je suis contre la violence. Je suis pour la sécurité de tout le monde. 

Je veux que tout le monde trouve du travail. 

Je suis pour l’écologie. 
 
Vous pouvez voter sur Internet : il faut le faire entre le mercredi 3 juillet à midi 
et le jeudi 4 juillet jusqu’a 18 heures. 
 
Vous pouvez aussi voter à votre bureau de vote le dimanche 7 juillet 
Il faut choisir ce papier.  

MARC FERRACCI


